



KEMENAG KOTA YOGYA PERKUAT LITERASI Optimalisasi Zakat untuk Pengentasan Kemiskinan

YOGYA (KR) - Kemiskinan masih menjadi persoalan sosial bagi Indonesia yang tengah menjadi negara maju. Optimalisasi zakat dan wakaf pun menjadi keharusan guna turut serta dalam pengentasan kemiskinan.

Kepala Kantor Kementerian Agama (Kemenag) Kota Yogya H Nadhif SAg MSi, menjelaskan di antara ciri negara maju ialah berkurangnya angka kemiskinan. "Optimalisasi zakat dan wakaf bisa membantu dalam upaya mengurangi kemiskinan," jelasnya dalam pembinaan intensif literasi zakat dan wakaf di Hotel Fortuna Grande, Selasa (21/5).

Literasi mengenai zakat dan wakaf perlu diperkuat agar kesadaran masyarakat bisa terus meningkat. Kantor Kemenag Kota Yogya melalui Penyelenggara Zakat dan Wakaf secara konsisten juga melibatkan kaum muda dalam penguatan literasi.

Nadhif berharap para generasi muda mampu menjadi penerus estafeta kepemimpinan dalam menyongsong Indonesia emas. Kepedulian dari kaum muda tersebut merupakan bentuk partisipasi masyarakat untuk berzakat dan

berwakaf. "Semoga optimalisasi zakat dan wakaf mampu mewujudkan Indonesia maju dengan parameter berkurangnya angka kemiskinan," imbuhnya.

Penyelenggara Zakat dan Wakaf Kantor Kemenag Kota Yogya Suryana SAg MSi, mengungkapkan tujuan kegiatan tersebut selain meningkatkan partisipasi masyarakat juga memperkuat indeks literasi zakat dan wakaf. Selain itu juga mengoptimalkan capaian serta mengurangi kesenjangan antara potensi dan realisasi zakat/wakaf. "Potensi zakat dan wakaf sangat besar. Sehingga perlu ada partisipasi masyarakat dalam menunaikan kewajiban zakatnya serta diimbangi dengan pengelolaan yang amanah," tandasnya.

Kegiatan tersebut menghadirkan narasumber Dra Hj Puji Astuti MSi dari Baznas DIY, Dr H Ahmad Syarifudin SE MSi dari Perwakilan BWI Kota Yogya, dan Akhmad Arif Rifan SH MSi Dosen UAD. Peserta berjumlah 70 orang terdiri penyuluh agama Islam fungsional, UPZ, Baznas serta berbagai unsur terkait di Kota Yogya. **(Dhi)-f**



Pembinaan literasi zakat dan wakaf yang difasilitasi Kantor Kemenag Kota Yogya.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005